

Dirección Municipal de Deporte en Guane

Categoría: Deporte - Última actualización: Martes, 28 Julio 2020 20:14

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 758



Director del INDER: José Alexis Olivera Pérez

Contacto telefónico: 52161817

Dirección Municipal de Deporte en Guane

Categoría: Deporte - Última actualización: Martes, 28 Julio 2020 20:14

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 758

Contactos telefónicos 48497282- 48498884

Miembros del Consejo de Dirección:

La Dirección Municipal de Deportes, Educación Física y Recreación está ubicada en la calle Antonio María Rubio # 3 en Guane, es el organismo de la Administración Provincial del Estado, encargado de proponer y una vez aprobada, dirigir y controlar la política del Estado y del Gobierno relacionada con el deporte, la educación física, recreación y actividad físicas, que contribuya a resultados deportivos satisfactorios y a elevar la salud y calidad de vida de la población guanera.

En el municipio laboran 338 trabajadores, distribuidos en 4 Combinados Deportivos ubicados en los Consejos Populares Sábalo, Isabel Rubio, Guane, Guane II y Punta de la Sierra, así como una base de pesca en la comunidad Bailén. Cuentan además con 3 glorias deportivas y 43 estudiantes que estudian en la EIDE y la ESPA.

Cumple la misión de ser fieles a los principios y la obra de nuestra Revolución, realizaremos las transformaciones necesarias empleando la racionalidad como premisa para elevar la promoción, calidad, alcance y diversificación de nuestros servicios. Lograremos el incremento de los niveles de aptitud física, la calidad deportiva prevista en la estrategia del deporte, y de hábitos saludables de vida.

El sistema de enseñanza deportiva comprometido con el perfeccionamiento de la formación integral de atletas patriotas y dignos. La preparación de nuestros recursos humanos sustentada en la educación política e ideológica, ético-moral y en valores, capaces de lograr resultados con un significativo impacto social, mediante la aplicación consciente de la ciencia y la innovación tecnológica.

Nos enfrentamos también a las profundas crisis económicas que sufren la mayor parte de las economías mundiales y a las campañas difamatorias que se tejen contra nuestro país y nuestro deporte.

Aun así, los gobiernos han aumentado significativamente la atención y la inversión en el deporte de alto rendimiento, las cuales han provocado la introducción de novedosas metodologías y tecnología que inciden en el perfeccionamiento técnico la elevación del nivel de los profesionales. Paralelo a ello, la flexibilidad al cambio de nacionalidad de los atletas y migración de profesionales.